



Organisation mondiale de la Santé

Chers délégués, chers participants,

C'est avec honneur et enthousiasme que je vous accueille à cette conférence MUN, un moment unique où nous avons la possibilité d'analyser, de débattre et d'imaginer et de proposer des solutions aux grands défis de notre époque. Nous sommes ici non pas en tant qu'élèves, mais surtout en tant que citoyens du monde, conscients de notre responsabilité face aux défis qui frappent notre planète.

Le thème général de notre conférence, la faim dans le monde, est un enjeu crucial qui concerne tous les continents et toutes les sociétés. Aujourd'hui encore, des millions de personnes souffrent de la sous-alimentation, tandis que d'autres font face à une malnutrition due à une alimentation déséquilibrée. Cette situation est inacceptable : comment justifier qu'en 2025, alors que nous avons les ressources et les connaissances nécessaires, tant de vies soient encore brisées par la faim et ses conséquences ?

Notre comité de l'Organisation Mondiale de la Santé se concentrera sur la malnutrition et ses effets sur la santé mondiale. La malnutrition est une menace silencieuse mais dévastatrice. Elle affaiblit les corps, limite le développement intellectuel, accroît la mortalité infantile et maintient des populations entières dans un cercle vicieux de pauvreté. Elle ne se limite pas aux pays en développement : même dans les pays les plus riches, l'accès à une alimentation équilibrée est un défi, notamment pour les populations les plus vulnérables.

Cette conférence est l'occasion de réfléchir ensemble : comment garantir une alimentation suffisante et saine pour tous ? Quels rôles doivent jouer les États, les organisations internationales, les entreprises et la société civile ? Quelles politiques agricoles et économiques peuvent être mises en place pour assurer une distribution plus équitable des ressources alimentaires ? Et comment l'éducation peut-elle contribuer à sensibiliser les populations aux enjeux de la nutrition ?

Ces questions sont complexes, mais elles ne doivent pas nous décourager. Bien au contraire, elles doivent nous pousser à faire preuve d'audace et de créativité. Vous êtes ici pour proposer des idées nouvelles, pour confronter vos opinions et pour élaborer des solutions réalistes et ambitieuses. Chaque proposition, chaque débat, chaque résolution que nous adopterons pourra, à son échelle, contribuer à un avenir où la faim et la malnutrition ne seront plus des fatalités.

J'ai pleine confiance en votre engagement, votre rigueur et votre capacité à imaginer un monde plus juste. Ensemble, faisons de cette conférence un moment d'échange et d'action, un espace où nos voix comptent et où nos idées ont le pouvoir de changer les choses.

Je vous souhaite à tous une conférence réussie, enrichissante et inspirante.

Hawa Bal

Présidente du Comité de l'OMS